



Voici deux autres poèmes écrits par nos élèves à découvrir ce weekend ! Cliquez sur l'article, et savourez!

publié le 09/04/2022

L'Ukraine ce n'est pas mon pays !
Et pourtant j'y pense très souvent
Car la haine y est présente constamment.
C'est la guerre là-bas... Il y a plus d'interdits.

L'Ukraine ce n'est pas mon pays !
Mais comme nous sommes tous voisins
Je suis vraiment de tout cœur avec ces familles et leurs bambins
C'est la guerre là-bas... Il y a des bâtiments détruits et des incendies.

L'Ukraine ce n'est pas mon pays !
Les armes crient, il y a beaucoup de bruit et j'ai peur
Car je vois de pauvres hommes engloutis dans ce pauvre malheur
C'est la guerre là-bas... On y voit des horreurs, des scènes de boucheries.

L'Ukraine ce n'est pas mon pays !
Son quotidien est fait de combats, de tiraillements et de bombardements,
Un pays décimé et des journées déchirées par tant d'acharnements.
C'est la guerre là-bas... A des dizaines, des centaines, des milliers de kilomètres d'ici j'entends l'ennemi.

L'Ukraine ce n'est pas mon pays !
Je pense malgré tout à ce peuple accablé par cette tonne de chagrin.
Et j'imagine grandement leurs quotidiens.
C'est la guerre là-bas... Ce n'est sûrement pas fini et aujourd'hui je compatis.

L'Ukraine ce n'est pas mon pays !
Un jour c'est sûr, les hommes auront cessé de détruire tout ce qui est beau
Et j'espère qu'enfin naîtra ce jour nouveau.
Ce ne sera plus la guerre là-bas... Ils auront réfléchi, peut-être grandi, et alors enfin ça sera le paradis.

Lilou Guignon 3B

Survivre

Noir est le ciel,
Noir comme leurs âmes,
Qui ne sont bonnes qu'à abattre,
Ces larmes qui coulent,
Coulent sur leurs joues abîmées par le froid,
Abîmées par la fatigue, le supplice,
Ce sont les miraculés des combats,
Leurs encéphales endoctrinés par la bêtise humaine,
Ce dictateur qui convoitise leur pays,
Ce pays, rêvant d'être libre,

Cette violence sans objectif,
Ces pauvres gens contraints de quitter leur patrie,
Ces braves gens qui restent pour la défendre,
Une flamme si noire sortant des canons,
Noir comme le vol des corbeaux annonçant un mauvais présage,
Leur botte noire, frappant le sol en cadence,
Mais malgré ces supplices,
Le sourire des miraculés reviendra,
Et leur courage vaincra.
Il faut vivre pour survivre et non survivre pour vivre.

Céléna MASSE 3B



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.